



Ulises Lara queda como ENCARGADO DE DESPACHO DE FISCALÍA DE LA CDMX



Gerardo Cuesta, José Luis "El Mago" Sustaita y Raúl Ruiz Venegas

ROBERTO MELENDEZ S.

Malestar entre **ministerios públicos**, peritos, agentes de la policía de investigación y personas administrativo causó la designación de **Ulises Lara**, vocero de la **exfiscal general de la Ciudad de México**, **Ernestina Godoy Ramos**, como encargado del despacho de esta dependencia, en la que se afirma imperó la impunidad, amiguismo e ineficiencia por cuatro años, en los que la ahora exfuncionaria, quien tiene abiertas las puertas del gobierno de par en par para ocupar el cargo que le interese y convenga.

De acuerdo con diversas informaciones, **Ulises Lara** es el padre biológico de un hijo **Lenia Batres Guadarrama**, ministra del presidente **López Obrador** en la **Suprema Corte de Justicia de la Nación**, por lo que su tío es el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, **Martí Batres Guadarrama**, quien se dice "**tendió la cama**" a **Godoy Rangel** para que saliera de la **FGJ** y su lugar fuera ocupado, al menos por el momento, por su excuñado, quien no se descarta la posibilidad le apoye para que ocupe el lugar que dejara vacante **Ernestina**, cuyo trabajo siempre fue cuestionado por no pocas víctimas del delito y los propios trabajadores de la fiscalía ciudadana, a la que debe llevar un personaje con trayectoria, probada honestidad y capacidad, lo que se dice no caracteriza a la presente administración y que fue comentado por **Gerardo Cuesta** y **Raúl Ruiz Venegas** en el noticiario estelar de **unomásuno**.

Cambiando de Tema Noticias, quienes, asistidos por **José Luis "El Mago" Sustaita** y bajo la dirección de nuestro presidente editor, **Naim Libien Kauí**, tuvieron en el estudio del periódico crítico y veraz al **senador Rogelio Israel Zamora Guzmán**, quien, por el **Partido Verde Ecologista de México**, aliado del **Movimiento de Regeneración Nacional**,

busca ser **alcalde en Cuauhtémoc** y para quien las instituciones deben acercarse a los gobernados para escuchar de "**viva voz**" sus necesidades, problemas y atender de manera pronta y expedita sus demandas.

El legislador vaticino que Claudia Sheinbaum y Clara Brugada habrán de ganar, en las elecciones de junio próximo, la **presidencia de la República y la jefatura de gobierno en la ciudad de México**, además de lograr triunfos en las **nueve gubernaturas que estarán en juego y los Congresos federal y locales**.

De igual forma destacó, que son los jóvenes quienes pueden resolver y dar respuesta de la problemática que enfrenta la nación e insistió en que los funcionarios, sobre todo los de elección popular, debe acercarse a los gobernados y dar solución a sus legítimas demandas, ya que son ellos quienes mandan. No se puede gobernar distanciado del pueblo. **Licenciado en derecho, nacido en Guadalajara, Jalisco, pero chilango desde los nueve años, el Senador Zamora se muestra confiado en que**

será el próximo alcalde en Cuauhtémoc, que no solo es el corazón de la otrora Ciudad de los Palacios, sino del país entero.

Zamora ha desarrollado diversos programas, entre los que destacan los de **Impulsarte y Cantarte**, con los que se beneficiado a cientos de empresarios y ciudadanos, incluidos discapacitados, **en el arte del canto**.

De igual forma, Israel visita casa por casa de las decenas de colonia en la jurisdicción referida a efecto de escuchar personalmente las necesidades de la población, con la que se debe de trabajar de manera conjunta y solidaria. También ha presentado diversas iniciativas y ayudado en la atención y mejoramiento en el trato que reciben los migrantes, incluidos los mexicanos que pretenden ingresar a Estados Unidos.

Cambiando de Tema, los comunicadores lamentaron lo sucedido en **Ecuador**, donde un grupo de encapuchados armados irrumpieron en una cadena de televisión y agredieron a quienes trabajan en la misma. El enfrentamiento entre autoridades y delincuentes ha dejado un saldo negativo que lamentar. Ojalá y se encuentre una solución y la tranquilidad, paz social y seguridad vuelva a ese pueblo hermano.

Finalmente **Movimiento Ciudadano** se pronunció en favor de **Jorge Álvarez Máynez** para que sea su candidato, lo que se oficializará el **20 de los corrientes**, a la **presidencia de la República**, por lo que en la boleta electoral del próximo dos de junio estarán **Claudia Sheinbaum Pardo, Xóchitl Gálvez Ruiz y Álvarez Máynez**.

Cambiando de Tema, en la mañana de **Palacio Nacional** se expuso que si **Sanjuana Martínez tiene pruebas de las acusaciones que hizo contra funcionarios de la Secretaría del Trabajo que las presente y se procederá en consecuencia.**

Mil gracias.

Recuerde que tiene una cita, a las 14:30 horas, con otro **Cambiando de Tema. Sea Feliz.**



Senador Rogelio Israel Zamora Guzmán